
 

Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 1 

do Paraná realizada em 27 de fevereiro de 2019. 2 
Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano dois mil e dezenove, às nove horas, na Sala 3 

dos Conselhos, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade 4 

Federal do Paraná sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo 5 

Fonseca. Presentes a Vice-Reitora, Professora Doutora Graciela Inês Bolzón de Muniz, e os 6 

Conselheiros Titulares Alzir Felippe Buffara Antunes, Amadeu Bona Filho, Aurenzo 7 

Gonçalves Mocelin, Crislaine Caroline Serpe, Dieval Guizelini, Edvaldo da Silva Trindade, 8 

Elias Sebastião Torres da Silva, Fausto Rodrigues Teixeira Filho, Flavia Lucia Bazan 9 

Bespalhok, Gabriel de Freitas Heidorn, Gheysa Caroline Prado, Glaci Terezinha Schluga, 10 

Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, Jonivan Carlos de Oliveira, Rodrigo Rodrigues 11 

Tavares, Lúcia Helena Alencastro, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Marcos Alexandre dos 12 

Santos Ferraz, Marcos Sfair Sunye, Maria Berenice Reynaud Steffens, Maria Lucia Masson, 13 

Mayara Elita Braz Carneiro, Paulo Ricardo Opuska, Regiane Regina Ribeiro, Renata Sena 14 

Garraffoni, Renato Bochicchio, Tibiriçá Krüger Moreira, e Vera Karam de Chueiri. Presentes 15 

também os Conselheiros Suplentes: Nivaldo Eduardo Rizzi, Lenira Gaede Senese, Emanuel 16 

Maltempi de Souza, Rufina Maria Rodrigues Roldan, Mariane de Siqueira, Arlete Edling, 17 

Gabriella Schenato Bica, e Andrea Emilia Marques Stinghen. Presentes ainda a Pró-Reitora 18 

de Assuntos Estudantis, Professora Maria Rita de Assis César, o Pró-Reitor de Extensão e 19 

Cultura, Professor Leandro Franklin Gosdorf, o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, Senhor 20 

Douglas Ortiz Hamermuller, o Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, Professor Francisco 21 

de Assis Mendonça, o Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e Finanças, Professor 22 

Fernando Marinho Mezzadri, o Superintendente de Infraestrutura, Professor Sérgio 23 

Michelotto Braga, o Superintendente de Inclusão, Políticas Afirmativas e Diversidade da 24 

UFPR, Professor Paulo Vinicius Baptista da Silva e o Diretor do Campus Jandaia do Sul, 25 

Professor Eduardo Teixeira da Silva. Justificaram a ausência os Conselheiros: Horacio 26 

Tertuliano dos Santos Filho, Ana Luisa Lacava Lordello, Marcos Wagner da Fonseca, 27 

Fernando Motta Correia, Marcelo Gechele Cleto e Yara Moretto. Havendo quórum, a 28 

Presidência deu início à sessão e agradeceu a presença dos conselheiros. Nos informes da 29 

mesa deu boas vindas aos novos conselheiros docentes, comunicou o calendário de reuniões 30 

plenárias e salientou a importância da sessão específica do COUN no dia seguinte para 31 

alterações pontuais no Regimento Geral e no Estatuto da UFPR. A seguir a ata de 19 de 32 

dezembro de 2018 foi analisada e aprovada por unanimidade. O Conselheiro Edvaldo da Silva 33 

Trindade pediu a antecipação do item 5. A solicitação foi aprovada, ficando assim a Ordem do 34 

Dia: 01) Processo: 021456/2018-72 -Termo de doação de bens da UFPR para o Centro 35 

Nacional de Pesquisa de Florestas – CNPF – Embrapa Florestas. Interessado: 36 
DELOG/PRA. Relator de vista: Consº Amadeu Bona Filho. Relator original: Consº 37 

Rodrigo Rodriguez Tavares. Retirado de pauta a pedido do relator de vista. 02) Processo: 38 

040855/2018-32  - Alienação de bens móveis no valor estimado de R$ 167.705,00. 39 
Interessado: Departamento de Logística/PRA. Relator: Consº Edvaldo da Silva 40 

Trindade. O Conselheiro leu seu relato, favorável à alienação. Na discussão foram 41 

esclarecidas dúvidas sobre como é feita a avaliação e a localização dos bens móveis da UFPR. 42 

Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 074535/2018-86 - 43 

Criação da Unidade de Assuntos Relacionados ao patrimônio Genético e Biodiversidade. 44 

Interessada: PRPPG/Coordenadoria de Pesquisa e Desenvolvimento Científico e 45 



 

Tecnológico. A relatora, Consª Regiane Regina Ribeiro, procedeu a leitura do parecer, 46 

favorável à criação da referida unidade e ressaltou a necessidade de criação do regimento 47 

interno para a mesma. A Presidência alertou sobre o alto valor das multas previstas na 48 

legislação que rege a matéria – Lei 13.123/2015. O Conselheiro Edvaldo da Silva Trindade 49 

salientou o belo trabalho das professoras Luciane Marinoni e Chirlei Glienke do Setor de 50 

Ciências Biológicas. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 03) 51 

Processo:027316/2018-16 - Proposta de alteração da Res. 28/09-COPLAD que 52 

regulamenta a utilização dos veículos da frota oficial da Universidade Federal do Paraná 53 

e estabelece normas gerais sobre as atividades de transporte de usuários na UFPR. 54 
Interessada: Direção do Setor Litoral. A relatora, Consª Sthephanie Dahn Batista leu seu 55 

parecer e foi aberta a discussão. Após várias inscrições e amplo debate, sugeriu-se a retirada 56 

da menção ao Setor Litoral e à idade dos dependentes, aplicando, neste caso, a legislação 57 

correlata à matéria. A relatora acatou as sugestões. O Conselheiro Marcos Alexandre dos 58 

Santos Ferraz ressaltou que a questão discutida seria uma medida excepcional, sendo que o 59 

ideal é que as crianças estivessem sempre em escolas de educação infantil ou de ensino 60 

fundamental. A Presidência também evidenciou este aspecto. Colocado em votação, o parecer 61 

com os ajustes necessários foi aprovado por maioria, tendo três votos contrários (25 x 3). 04) 62 

Processo: 221090/2017-59  - Destinação dos percentuais internos à UFPR referente ao 63 

valor arrecadado pelo Termo de Concessão de Uso compartilhado pela UFPR ao 64 

Instituto de Tecnologia para o Desenvolvimento - Institutos LACTEC. Interessada: 65 
CRI/PROPLAN. Relator: Consº Amadeu Bona Filho. Retirado de pauta a pedido do 66 

relator. 06)  Processo: 042030/2018-52 - Proposta de alteração do Regimento do Setor de 67 

Ciências Exatas. Interessada: Direção do Setor de Ciências Exatas. A relatora, Consª 68 

Regiane Regina Ribeiro leu o seu parecer, e na sequência a Presidência alertou que o processo 69 

não foi enviado aos Conselheiros que tomaram posse no dia da sessão. O Conselheiro Marcos 70 

Sfair Sunye apontou que a proposta apresentada simplificava e sintetizava o regimento em 71 

vigor, e sugeriu que ela fosse analisada na sessão seguinte com a apreciação por destaques. 72 

Sugestão aceita. 07) Processo: 020636/2018-37 - Recurso referentes aos descontos 73 

(faltas/atrasos) no salário da servidora docente. Interessada: Zélia Chueke. Relatora: 74 

Consª Flávia Lúcia Bazan Bespalhok. Retirado de pauta, tendo em vista que a interessada 75 

não estava presente. Nos informes da plenária foi comunicado o falecimento da professora 76 

Lirani Maria Franco da APP – Sindicato. Feito um minuto de silêncio e concedido voto de 77 

pesar aos familiares e à APP – Sindicato. Em seguida o Conselheiro Tibiriçá Krüger Moreira 78 

destacou a homenagem do Sistema CREA/CONFEA ao Conselheiro Luiz Antonio Corrêa 79 

Lucchesi. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 80 

encerrada a sessão, da qual eu, Christian Mendez Alcantara, Secretário, lavrei a presente ata.  81 


